

Bangkitkan Semangat Usaha, Babinsa Beri Motivasi Pengrajin Sumur Cincin

Kusdiyono - SUGIO.GO.WEB.ID

Apr 13, 2022 - 15:09



Aceh Timur - Melaksanakan tugas pembinaan di desa, seorang Babinsa harus bisa untuk mengakomodir setiap kegiatan yang dilaksanakan oleh warganya baik yang bersifat pribadi maupun umum guna untuk dapat memberi masukan-masukan yang berkaitan dengan apa yang dilakukan masyarakat tersebut terutama untuk kemajuan kearah yang lebih baik.

Aceh Timur - Melaksanakan tugas pembinaan di desa, seorang Babinsa harus bisa untuk mengakomodir setiap kegiatan yang dilaksanakan oleh warganya baik

yang bersifat pribadi maupun umum guna untuk dapat memberi masukan-masukan yang berkaitan dengan apa yang dilakukan masyarakat tersebut terutama untuk kemajuan kearah yang lebih baik.

Seperti halnya yang dilakukan Serda Sahrul Ilham Babinsa Koramil 17/Idi Tunong Kodim 0104/Aceh Timur, dalam patroli sambang wilayahnya, menyempatkan diri untuk berkomunikasi dengan pak Wahab pengrajin sumur cincin binaannya, di Desa Seuneubok Dalam, Kecamatan Idi Tunong, Kabupaten Aceh Timur, Rabu (13-04-2022).

Serda Sahrul Ilham tak lupa memberikan saran dan masukan ke pak Wahan agar tetap menjaga kualitas dan mutu dari sumur cincin buatannya, dan berharap tetap menjaga kualitas kerajinannya.

Ini bukan kali pertama Serda Sahrul Ilham mengunjungi pak Wahab selaku pengrajin sumur cincin, hampir setiap ke Desa binaannya, Babinsa menyempatkan singgah sambil terus memberikan semangat dan motivasi yang positif.

“Kita berusaha membantu masyarakat, sesuai dengan 8 wajib TNI yakni menjadi pelopor dalam mengatasi kesulitan rakyat, “ujar Serda Sahrul Ilham.

Ucapan terimakasih terlontar dari mulut pak Wahan, ia begitu berterimakasih kepada TNI dalam hal ini Serda Sahrul Ilham selaku Babinsa atas semua masukan dan dorongan sehingga usaha sumur cincin miliknya masih bisa bertahan sampai saat ini.

Pak Wahab selaku pengrajin sumur cincin juga menuturkan, saat awal pandemi omset penjualan sumur cincin miliknya drastis turun, sebelum pandemi melanda negeri ini, sehari hari beliau bisa memproduksi sekitar 10 unit sumur cincin.

Namun sekarang alhamdulillah usaha yang dilakoninya perlahan lahan kembali normal dan permintaan akan sumur cincin miliknya sudah mulai meningkat.